

**ESCENA Local**

# Danza y Teatro en Lima

Desde el 2 de setiembre, catorce agrupaciones de Suiza, Francia, España y Perú participan en la segunda edición del Festival Internacional de Danza y Teatro que organiza el Centro de Artes Escénicas de la Municipalidad Metropolitana de Lima.

La inauguración estuvo a cargo de un elenco local dirigido por el francés Laurent Gutmann con el estreno de la obra "El Regreso al desierto", de Bernard Marié Koltés, en el Teatro de la Asociación de Artistas Aficionados, que va nuevamente este fin de semana, a partir de hoy hasta el sábado, a las 8 p.m., y el domingo a las 6 p.m.

Mañana viernes y el sábado, el Festival se traslada a la Casa Yuyachkani en donde se realizarán las presentaciones de "Primer silencio" y "Presas del Tiempo", trabajos del coreógrafo francés Hervé Diasnas. La fiesta continúa del 16 al 19 de setiembre con "La Confesión", montaje dirigido por el francés Michel Didym con un equipo de 24 actores peruanos. Debido a la naturaleza de la obra, sólo 24 espectadores podrán asistir por fecha, en el Salón América del Hotel Bolívar.

Del 23 al 26 de este mes, el director peruano Carlos Cueva presentará en el Salón Principal de ese mismo hotel la obra "Terrano II", en funciones de 8 de la noche, excepto el domingo 26, en que la función será a las 6 p.m.

De vuelta al Teatro Segura, e iniciando el mes de octubre, la compañía catalana Els Joglars trae a las tablas el primero y el 2 el espectáculo "Daalí", inspirado en la vida y obra del célebre español. Y la fiesta continúa.